
 

Immer wieder fällt auf, dass einige Lichter in den Universitätsgebäuden auch über die 

Nacht hinweg angelassen werden. Besonders auffällig und bemerkbar ist diese Situation 

im EHJ-Foyer. Um Stromkosten zu sparen und die Lichtverschmutzung zu minimieren, 

möge 

 

die Hochschulvertretung an der Montanuniversität beschließen: 

Der ÖH-Vorsitz soll sich mit den zuständigen Stellen in Verbindung setzen und ein 

Konzept ausarbeiten, dass das Lichtmanagement der Universität regelt.  


